

Les rencontres entre internes et praticiens privés

Françoise Labes

A l'issue de cette première année de rencontres associant internes, jeunes professionnels et praticiens ayant une longue expérience de la pratique privée, notre collègue Ilan Attyasse, coordinateur national de l'AFFEP nous adresse son témoignage. Sans ambition de formation cette expérience répond à un désir d'interformation et de transmission du métier, en écho aux Journées de Dinan.

« Les rencontres entre internes et praticiens privés, organisées pour cette première année scellant le partenariat entre AFFEP et AFPEP, ont été pour moi d'un intérêt croissant, me permettant de constater que les préoccupations des internes se retrouvaient dans des questionnements de praticiens plus chevronnés. Mesurant la différence de pratique entre privé et hospitalier, j'ai pu constater que l'on se spécialise de plus en plus au cours de son exercice, alors que l'internat confronte à un changement semestriel qui ne permet pas forcément d'obtenir une vision globale des soignés. J'ai trouvé que ces discussions étaient égalitaires, ma voix étant écoutée avec autant d'intérêt que celle des confrères aînés, permettant un moment de synthèse sur mes propres agissements en psychiatrie. Ces soirées, dont une relance efficace des internes qui souhaiteraient y participer permettra de renouveler et pérenniser une audience intimiste, sont le plaisir, je pense partagé, d'effervescence intellectuelle dont le mandat à renouveler l'année prochaine autorisera une inscription dans la durée d'une initiative audacieuse ».

Ilan Attyasse